
 

令和２年第４回千代田町議会定例会 

一  般  質  問 

 

通告順 質 問 者 質  問  事  項 質問方式 

１ 森 雅哉 
① 「脱ハンコ」と呼ばれる、公印押印の省略・ 

廃止について 
一問一答 

２ 橋本 和之 
① マナベインテリアハーツの商業地進出について 

② 農地の太陽光発電利用について 
一問一答 

３ 酒巻 広明 ① 安心して暮らせる公共交通の充実について 一問一答 

４ 小林 正明 ① 移住定住の促進の考えについて 一問一答 

５ 大谷 純一 
① 利根川河川内樹木について 

② これからの千代田町はどうあるべきか 
一問一答 

６ 大澤 成樹 ① 新型コロナウイルス感染症対策について 一問一答 

 


